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К О М М Ю Н И К Е
о Совещании представителей коммунистических 
и рабочих партий стран —  участниц Совета 

Экономической Взаимопомощи
20— 23 мая 1958 года в 

Москве состоялось Совещание 
представителей коммунистических 
и рабочих партий стран —  уча
стниц Совета Экономической 
Взаимопомощи.

В Совещании приняли участие 
представители Албанской партии 
труда, Болгарской коммунистиче
ской партии, Венгерской социали
стической рабочей партии, Социа
листической единой партии Гер
мании, Польской объединенной 
рабочей партии, Румынской рабо
чей партии, Коммуниетическсй 
партии Советского Союза, Комму
нистической партии Чехослова
кии. В работе Совещания по при
глашению приняли участие также 
представители Партии трудящих
ся Вьетнама, Коммунистической 
партии Китая, Трудовой партии 
Кореи и Монгольской народно-ре- 
волюционной партии.

Совещание обсудило вопросы 
дальнейшего развития экономиче
ского сотрудничества между со
циалистическими странами на 
основе последовательного осуще
ствления международнрго социа
листического разделения труда, 
рациональной специализации д 
кооперирования производства, а 
также заслушало информацию о 
работе Государственных плановых 
органов социалистических стран 
по разработке перспективных 
планов развития основных отрас
лей народного хозяйства.

Участники Совещания едино
душно отметили, что экономиче
ские связи между социалистиче
скими странами неуклонно укреп
ляются и приобретают все более 
многосторонний характер. За по
следние годы значительное разви
тие получили специализация и 
кооперирование производства, 
особенно в области машинострое
ния. Советом Экономической Вза
имопомощи и его постоянными 
комиссиями проведена значитель
ная работа по подготовке реко
мендаций в связи с составлением 
перспективных планов развития 
народного хозяйства социалисти
ческих стран.

Многостороннее сотрудничество 
социалистических стран, осно
ванное на принципах полного 
равноправия, взаимного уважрния 
национальных интересов и социа
листической взаимопомощи,' ус
пешно служит делу строительства 
социализма и коммунизма; позво
ляет максимально использовать 
преимущества мировой социали
стической системы хозяйства для 
развития производительных сил 
каждой из социалистических 
стран и укрепления экономиче
ской мощи социалистического ла
геря в целом.

Совещание считает, что б на
стоящее время, когда экономиче
ские связи между социалистиче
скими странами значительно ук
репились и приобрели всесторон
ний характер, дальнейшее раз
витие и совершенствование форм 
экономического сотрудничества 
между ними, более глубокая спе
циализация и кооперирование 
производства взаимосвязанных 
отраслей народного хозяйства 
стран социалистического лагеря 
приобретают особо важное значе
ние.

-Правильная организация коо
перирования и специализация 
производства внутри социалисти
ческого лагеря обеспечивает эко
номию материальных ресурсов и 
повышение производительности 
общественного труда, наиболее ра
циональное использование при
родных ресурсов и экономических 
условий социалистических стра п 
для ускорения темпов расширения 
социалистического воспроизвод
ства. Совещание обратило внима
ние на необходимость всемерного 
развития сырьевых отраслей на
родного хозяйства и энергетики, 
а также дальнейшего развития и 
внедрения новейшей техника. 
Особое внимание было обращено 
на необходимость дальнейшего 
усиления кооперирования и спе
циализации машиностроения, что 
даст возможность перейти к более 
совершенному массовому и 
крупносерийному производству, 
позволяющему резко сократить

производственные затраты на еди
ницу изделия.

Представители коммунистиче
ских и рабочих партий единодуш
но подтвердили необходимость на
иболее полного использования 
огромных возможностей и всемер
ного учета взаимных интересов 
социалистических стран при раз
работке перспективных планов, а 
также расширения взаимовыгод
ных форм сотрудничества в целях 
повышения уровня индустриали
зации стран с менее развитой 
про мышл енность ю.

Совещание признало необходи
мым дальнейшее повышение роли 
Совета Экономической Взаимопо
мощи и его органов в деле орга
низации экономического сотруд
ничества.

На Совещании были разрабо
таны и одобрены согласованные 
рекомендации по вопросам даль
нейшего развития экономического 
сотрудничества социалистических 
стран, кооперирования и специа
лизации производства, а также 
по вопросам разработки перспек
тивных планов развития народно
го - хозяйства стран. Совещание 
решило передать эти рекоменда
ции Совету Экономической Взаи
мопомощи для вырабогки необхо
димых практических мероприя
тий.

Представители партий стран, 
не участвующих в Совете Эконо
мической Взаимопомощи, вырази
ли на Совещании свою готовность 
принимать активное участие в 
экономическом сотрудничестве 
между социалистическими страна
ми, а также укреплять это взаим
ное сотрудничество в надлежапда 
формах путем осуществления ме
роприятий, соответствующих кон
кретным условиям своих стран.

Обсуждение вопросов, стоявших 
на повестке дня Совещания, про
ходило в сердечной, дружествен
ной обстановке, в духе братского 
взаимопонимания и показало пол
ное единство взглядов представи
телей партий по всем обсуждав
шимся вопросам.

В Ш К О Л А Х  Г ОР ОДА  
Последний звонок

ВЫ ПОЛНИМ  ПОСТАНОВЛЕНИЕ МАЙСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

С большим подъемом
С большой радостью 

встретил коллектив артели 
«Жирпром» постановление май
ского Пленума ЦК КПСС «Об 
ускорении развития химической 
промышленности и особенно 
производства синтетических 
материалов и изделий из них 
для удовлетворения потребно * 
стей населения и нужд народ
ного хозяйства».-

Решение майского Пленума 
ЦК КПСС направлено на улуч
шение благосостояния нашего 
народа, на то, чтобы трудя
щиеся получали больше одеж
ды, обуви и других товаров, а 
также предметов домашнего и 
хозяйственного обихода.

—  От имени работниц хими
ческого цеха я горячо благода
рю партию и правительство за

заботу о нашем благе, —  ска
зала работница тов. Скворцова.

Химик-лаборант тов. Полы- 
нов рассказал коллективу о 
значении химии в промыш
ленности, в частности, остано
вился на продукции, которую 
выпускает неф тепе pepa б аты в а- 
ющий завод, ж о задачах, кото
рые стоят перед коллективом 
артели.

План производственной дея
тельности артели в 1958 году 
увеличен на 35 процентов. Не
смотря на такой большой 
рост, коллектив успешно спра
вился с заданием и план че
тырех месяцев в валовом на
числении выполнен. Населению 
дано около 18 тонн хозяйствен
ного мыла.

За 4 месяца работы перевы
полнено полугодовое задание по

изготовлению соды-белостирки. 
Запросы на соду-белостирку 
артель имеет из других обла
стей —  Ростовской, Тамбов
ской и др.

Торгующим организациям 
поставлено 30,5 тонны печ
ного лака при годовом задании 
в 50 тонн.

Ритмичная работа коллекти
ва артели в текущем году поз
волила выполнить и качест
венные задания.

Вооруженный решением май
ского Пленума ЦК КПСС, кол
лектив артели «Жирпром» 
полон решимости выполнить 
свое обязательство —  закон
чить годовую программу к 20 
декабря.

Л. Зайцева,
председатель правления 

артели «Жирпром».

Веселый школьный звонок! 
Десять лет после него на
чинался школьный день, конча
лись уроки. И вот сегодня для 
десятиклассников он звенит по
следний раз.

...В школе № 8 в этот день 
особенно празднично.

Перед уроками все школьники 
выстраиваются на торжествен
ную линейку. Староста дежурно
го класса рапортует: «Учащиеся 
школы выстроены на торжест
венную линейку по ■ случаю 
«Праздника последнего звонка». 
Директор школы Владимир Ни
колаевич Голубев поздравляет 
десятиклассников с успешным 
окончанием учебного года.

Учащиеся расходятся по 
классам. Последний урок вы
пускники проводят за своими 
партами, за которыми они си
дели многие годы учебы. Пос
ле урока учащиеся школы, учи
теля, родители ожидали десяти
классников в актовом зале шко
лы.

Взволнованно слушали они 
свою первую учительницу Нину 
Алексеевну Колосову. Нина 
Алексеевна напоминает, какими 
маленькими были выпускники, 
когда впервые пришли в школу, 
как блестели глазенки Люси 
Ерошкиной, как пряталась за 
бабушку застенчивая Люся Су
мина. Взволнованно говорит 
учительница, что она испы
тывает Чувство глубокого 
удовлетворения от сознания, 
что труд ее не прошел даром, 
и желает бывшим своим питом
цам успешно сдать экзамены и 
найти свое место в жизни.

Десятиклассников поздравля- 
| ют и другие преподаватели:
¡ классный руководитель В. Г.
! Шевелева, преподаватель физи- 
| ки Г. Ф. Федоров, Н. Н. Тере- 
; хова. Людмила Ерошкина от

имени десятого класса горячо 
благодарит школу и учителей 
за их огромный благородный 
труд и желает коллективу шко
лы и впредь успешно работать 
над обучением и воспитанием 
подрастающего поколения.

Раздаются звуки горна и бара
бана. В зал входят октябрята 
— первоклассники. Они позд
равляют выпускников, а затем 
преподносят большие букеты 
цветов. Десятиклассница Света 
Толмачева тепло благодарит 
первоклассников.

Приближается торжественная 
минута последнего звонка. Пер
воклассница Люда Ж игалова 
с подъемом декламирует сти
хотворение «Последний звонок», 
в зал входит . техническая ра
ботница А. М. Смирнова, «наша 
тетя Шура», как называют ее 
учащиеся, и дает последний зво- 
нок.

Десятиклассников окружает 
вся школа. Ребята горячо поз
дравляют их, жмут руки, дарят 
букеты цветов.

На прощальной линейке вы
пускники передают на хранение 
лучшему по успеваемости и дис
циплине 1 «в» классу вымпел 
«Самому аккуратному классу» • 
и вымпел 1 «б» классу «За луч
шую помощь школе». Передавая 

вымпелы, десятиклассники Валя 
Потапова и Толя Борзунов ж е
лают малышам быть дисципли
нированными, аккуратными, а 
главное отлично учиться и лю
бить родную школу, бороться 
за ее честь.

Растроганные, глубоко взвол
нованные покидают, выпускни
ки школу, а впереди — экзаме
ны на аттестат зрелости. Поже
лаем же успешно выдержать 
их.

Н. Савельева.

В школе №  в
3 В субботу, 24 мая, в средней 
I школе. № 6 состоялось собрание 
э учащихся, посвященный завер- 
I шению учебного года.
 ̂ Перед собравшимися высту- 

I пил с краткой речью директор 
3 школы депутат городского Со- 
= вета тов. Васильев.
I После выступления секретаря 
§ партийной организации тов. 
5 Медведского слово предостав- 
I ляется самому младшему учени- 
э ку школы Сереже Макарову.
I — Дорогие десятиклассники, 
 ̂ скоро вы покините нашу род- 

I ную школу, — заявил он. Но 
э и там, где вы будете, всегда 
5 помните о всем хорошем, что 
 ̂ вам дала школа. Мы, перво- 

\ классники, от всей души жела- 
1 ем вам успешно сдать экзамены 
 ̂ на аттестат зрелости.
I Первоклассники вручают вы-
I пускникам букеты цветов.
5 По решению комсомольской 
5 организации ученица 10-в клас
с а  Тамара Кузнецова передает 
э вымпел «Самому инициативно- 
ь му классу»—коллективу учащих- 
3 ся 9-а класса. Вымпел принима-
5 ет Людмила Корнилова и заве

ряет десятиклассников в том, 
что они будут учиться так же 
хорошо, как и их старшие то
варищи.

22 выпускника по решению 
городского комитета ВЛКСМ 
награждаются почетными " гра
мотами за активное участие в 
общественной жизни города, 
участие в художественной само
деятельности и за спортивные 
достиж ения..

Техническая работница С  С. 
Асафова, проработавшая в шко
ле 20 лет, дает последний зво
нок.

НА СНИМКАХ: 
(вверху): техниче
ская работница 
С. С. Асафова дает 
последний звонок; 
(внизу): ученик 
1-а класса Вова 
Андреев вручает 
десятикла с с н и ц е 
Минеевой букет 
цветов.

Текст и фото 
В. Петрова.
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ'

Учеба профсоюзного актива— важное д е т

Учащиеся выпускных групп машиностроительного техникума 
приступили к работе над дипломными проектами. Учащийся Ю. С а
зонов избрал темой проекта «Участок цеха для обработки колен
чатого вала».

НА СНИМКЕ: преподаватель Е. А. Зайд консультирует уча
щегося Ю. Сазонова в процессе работы над проектом.

Фото В. Димова.
--------------------- Ш ©----------------------- -

Поход в рамееский лес

На прошедшей в январе рай
онной профсоюзной конференции 
Сызранского отделения многие 
делегаты справедливо критико
вали руководство райпрофсожа за 
слабую постановку учебы проф
союзного актива, указывали, что 
значительная часть профгруппор- 
гов, членов цеховых комитетов, 
председателей месткомов избрана 
впервые на руководящую проф
союзную работу и не знает с че
го начать работать, а учеба их 
не организуется.

Проанализировав все критиче
ские замечания делегатов, пре
зидиум райпрофсожа наметил ме
ры пог организации учебы проф
союзного актива. Был составлен 
план обучения профактива с ох
ватом 885 человек и с расчетом 
закончить обучение не позднее 
июля. При райпрофсоже решено 
организовать учебу председате
лей месткомов и цеховых коми
тетов, председателей комиссий 
месткомов, казначеев месткомов, 
членов ревизионных комиссий, 
общественных контролеров,
членов комиссий по трудо
вым спорам и председателей то
варищеских судов, а семинары 
профгруппоргов, общественных 
инспекторов по охране труда, 
культорганизаторов и страховых 
делегатов намечено проводить при 
месткомах.

Наказ делегатов конференции 
выполняется. Райпрофсож провел 
со вновь избранными председате
лями местных и цеховых комите
тов профсоюза трехдневный се
минар. На семинаре председате
лем райпрофсожа тов. Степуни- 
ным был прочитан доклад о ре
шениях декабрьского Пленума 
ЦК ЕПС-С и задачах профсоюзных 
организаций железнодорожников. 
Кроме этого, были прочитаны 

>доклады по вопросам организа
ционной и производственно-мас
совой работы, о финансовой дея
тельности, социальном страхова
нии, трудовом законодательстве, 
охране труда, культурно-массо
вой и жилищно-бытовой работе, 
хо работе производственных сове
щаний, об организации соревно
вания по методу донецкого шах
тера Николая Мамая. Помимо эго- 
го, профсоюзные активисты бы
ли ознакомлены с оформлением

протоколов, составлением планов 
работы и т. д.

Райпрофсожем проведен также 
однодневный семинар казначеев 
месткомов. В его работе приняло 
участие 12 человека. Собрав
шиеся прослушали инструктив
ный доклад главного бухгалтера 
райпрофсожа тов. Ставропольце- 
вой о порядке сбора членских 
взносов, о составлении смет и рас
ходовании профсоюзных средств.

Проведены однодневные семи
нары с редакторами стенных, га
зет, были организованы смотры 
стенных газет и обмен опытом 
работы.

Для председателей производст
венно - массовых комиссий мест
комов заведующим производст- 
венио-массовым отделом дорожно
го комитета профсоюза тов. Лиси- 
циным прочитаны лекции о-б ор
ганизации и руководстве социа
листическим соревнованием, 
внедрении и распространении 
передовых методов труда, о прак
тике проведения производствен
ных совещаний. На этом семинаре 
инженер станции Сызрань 1-я 
тов. Колотенко поделилась опы
том работы производственно-мас
совой комиссии.

Надо сказать, что и местные 
комитеты стали больше занимать
ся учебой профактива. Так, мест
ный комитет вагонного участка 
Сызрань 1-я (председатель мест
кома тов. Киреев) хорошо органи
зовал учебу профгруппоргов. С 
ними проведен однодневный семи
нар по утвержденной ВЦСПС 
программе. Они также инструк
тируются на месте работы. 
Семинары профгруппоргов орга
низованы и проведены также в 
месткомах станции Батраки и 
вагонном депо Батраки. Здесь 
чаще, чем раньше, слушаются и 
обсуждаются на заседаниях мест
комов отчеты профгруппоргов.

Бее это дает положитель-. 
ные результаты, ибо там, где хо
рошо поставлена работа с проф
активом, деятельность местных 
комитетов протекает оживленнее 
Если, например, раньше в вагон
ном участке Сызрань 1-я плохо 
обстояло дело с показом передо
виков производства, царила за
пущенность в профсоюзном хо
зяйстве, то сейчас положение по

правилось. Председатель местко
ма тов. Киреев привел в порядок 
профсоюзное хозяйство, наладил 
учет и показ работы передовиков 
производства. Местком усилил 
контроль за выполнением приня
тых обязательств, в результате 
чего коллектив вагонного участка 
в течение двух последних меся
цев получал первые места и пере
ходящие красные знамена отделе
ния и управления Куйбышевской 
железшй дороги.

Но нельзя не признать, что в 
организации учебы профактива 
есть и серьезнее недостатки. Не 
все еще местные комитеты про
водят семинары профгруппоргов. 
К таким относятся местные ко
митеты крупных предприятий, 
как паровозного депо Сызрань 
1-я (председатель месткома тов. 
Храменков), станции Сызрань 1-я 
(председатель месткома тов. Ма
каренко). Не обеспечивается еще 
явка всех профсоюзных активи
стов на семинары, проводимые 
райпрофсожем.

Важным делом президиума 
райпрофсожа и местных комите
тов является принятие необходи
мых мер к устранению недостат
ков, к дальнейшему улучшению 
учебы профсоюзного актива с 
тем, чтобы обеспечить ус
пешное выполнение решений 
декабрьского Пленума ЦК КПСС 
о работе профсоюзов.

П. Гаранин,
инструктор райпроф-сожа.

Химическая промышленность 
Горьковской области занимает
видное место ,по производству 
синтетических смол, идущих на 
изготовление искусственного во
локна, пластмасс и других ма
териалов, призванных в неда
леком будущем потеснить, а воз
можно, и вытеснить многие ви
ды изделий из металла, нату
ральной шерсти и шелка.

Внушительное * впечатление 
оставляют предприятия Д зер
жинска, особенно «Заводстрой». 
Здесь находится крупное про
изводство капролактама — сы
рья для выработки капрона.

В цехах предприятия почти не 
видно людей. Лишь кое-где у 
щитов управления дежурят 
аппаратчики да работают груз
чики на складе готовой продук
ции. Аппаратчики с помощью 
приборов контролируют весь ход 
технологического процесса.

За последние годы изделия 
из капрона широко вошли в 
быт. Рыбаки в море забрасы
вают сети, сотканные из тон
ких, но прочных, не гниющих 
нитей — это капрон. Шапки и 
пальто из искусственного кара
куля — тоже капрон. А дамское 
белье? Чулки? Все эти и другие 
изделия из капрона по качест
ву не уступают изделиям из 
натурального шелка.

«Заводстрой» вырабатывает и 
другие синтетические смолы, об
ладающие не менее замечатель
ными свойствами. Ценным про
дуктом является полихлорвинн- 
ловая смола. Она, в частности, 
широко применяется для ппоиз- 
водства кабеля. Оболочку ка
беля делают из полихлорвини- 
ловой смолы. Она в несколько 
раз легче и дешевле, чехм свин
цовая.

Полихлорвиниловая смола 
употребляется также на изготов
ление патефонных пластинок, 
искусственной кожи, трикотаж
ных и других изделий. Из ее 
отходов на заводе делают ли
нолеум. В этом году намечено 
изготовить 350 тысяч квадрат
ных метров линолеума. Его 
хватит, чтобы застелить полы 
почти всех новых домов, кого- 

'рые будут построены в нынеш
нем году в г. Горьком.

А вот другая разновидность 
смолы, выпускаемой заводом. 
Она служит сырьем пля изго
товления ковров* технических

Зб-ю годовщину пионерской 
организации учащиеся семилет
ней школы № 27 отмечали в 
Раменском лесу.

Ранним утром учащиеся 3— 
7 классов отправилась в по
ход. В лесу ребята выбрали 
удобное место, развели костер, 
поели, а потом собирали цветы, 
ловили насекомых, ящериц. В 
12 часов дня начались соревно-

Как сообщает председатель 
правления Сызранского райпо
требсоюза тов. Перов, в хозяйст
венных магазинах райпотребсоюза

тканей и многих других изде
лий.

«Заводстрой» уже ̂ сейчас дает 
стране значительное количество 
смол. Теперь их производство 
расширяется еще больше. Толь
ко за счет использования внут
ренних резервов коллектив 
предприятия обязался в этом 
году увеличить выпуск сырья 
для пластмасс и искусственного 
волокна на сотни тонн.

На заводе строятся и будут 
введены в эксплуатацию не
сколько новых цехов. С их пу
ском производство смол возра
стет в полтора раза.

Из новых цехов очень важ 
ным по значению будет цех 
полиэтилена — пластмассы, ко
торая вырабатывается из нефтя
ных и попутных газов. Из поли
этилена можно делать водопро
водные трубы и трубы специаль' 
ного назначения, бутылки, фла- 
ко'ны, ведра, упаковочные ма
териалы. Полиэтиленовые плен
ки применяются в парниках и 
теплицах вместо стекла-. Это 
ускоряет созревание овощей и 
повышает их урожайность.

На заводе «Рулон» в Д зер
жинске нам показали небольшой 
реактор. В нем вырабатывается 
белый, как снег, порошок, с 
виду очень похожий на зубной. 
Это — полинак, полимер нит
рила акриловой кислоты. Из 
него делают нитроловое волок
но, которое сокращенно назы
вается «нитрон».- По своим 
свойствам он близок к капро
ну, нейлону и перлону, но по ка
честву превосходит их. Изделия 
из нитрона лучше, чем изделия 
из натуральной шерсти и шел
ка. Их трудно было отличить от 
чисто шерстяных. А дамская 
кофточка, изготовленная из од
ного нитрона, по свидетельству 
специалистов во всех отноше
ниях лучше, чем шерстяная.

Вещи из нитрона прочнее и 
не боятся атмосферных влияний, 
не мнутся, медленнее стареют 
под воздействием света. Нитрон 
сохраняет прочность и после 
длительного воздействия на 
него высокой температуры.

Интересна история полинака. 
У нас он впервые был получен 
лабораторным путем в Ленин
градском текстильном институ
те имени Кирова.. В п р о и з в о д с т 
венных условиях первыми полу
чила его группа инженеров и 
рабочих завода «Рулон» во гла-

вания юных велосипедистов. По
бедителям соревнований семи
классникам Геннадию Шефову 
и Николаю Цепеку были вруче
ны букеты первых цветов.

Ребята много танцевали, иг
рали в волейбол, собирали кол
лекции и гербарии. Вечером 
веселые, довольные, они верну
лись домой.

А. Степанов.

в настоящее время метлы имеются 
в продаже в неограниченном ко
личестве.

ве с инженером Э. А. Кулевым. 
На заводе действуют пока две
небольшие установки по выра
ботке полинака. Но уже прини
маются меры, чтобы увеличить 
его производство. Организуется 
выпуск полинака на другом 
предприятии Дзержинска.

Немалый вклад в расширение 
производства синтетических ма
териалов вносит коллектив ста* 
рейшего в стране Черноречен- 
ского химического завода име
ни Калинина. Здесь группа ин
женеров под руководством на
чальника лаборатории Г. М. 
Стронгина разработала техно
логию промышленного получе
ния отечественного порофора — 
вещества, идущего для изготов
ления микропористой резины.

Чудесным свойством обладает 
порофор. С его помощью можно 
изготовить резиновые сапоги, 
которые будут теплее валянных 
из шерсти. Воды и влаги такие 
«валенки» не боятся. Из ста 
тонн порофора можно изгото
вить микропористой подошвы на 
15 миллионов пар обуви!

Вспененная порофором поли- 
хлорвин иловая смола при на* 
гревании дает легкие, ячеистые 
материалы — пенопласты. Этот 
материал обладает хорошими 
тепло-и звукоизоляционными 
свойствами и широко приме
няется в различных отраслях 
производства. Пенопласты при
меняются в частности при изго
товлении домашних холодиль
ников. Из них сделаны домики. 
для зимовщиков на Северном 
полюсе и в Антарктиде. Пено
пласт в три раза легче пробко
вого дерева.

Кроме порофора, на заводе 
намечено пустить в этом году 
установку по выработке другого 
полуфабриката для получения 
того же пенопласта. Кроме то
го, из этого полуфабриката бу
дет изготовляться клей (для 
склеивания металла), кожевен
ный лак и другие высококачест
венные продукты.

Коммунистическая партия вы
двинула задачу — в ближай
шие годы значительно увеличить 
в стране выпуск товаров н азот
ного потребления. Химйгки*Тооь- 
ковской области помогают бы
стрейшему решению этой важ 
ной и благородной задачи.

К. ПОГОДИН.
г. Дзержинск.

Не снизим теинов
Коллектив желез

нодорожников стан
ции Кашпир квар
тальный план погруз
ки завершил 27 мар
та, а план четырех 
месяцев — 20 апреля.

За четыре месяца 
наш коллектив сумел 
сверх плана отгру
зить 7154 вагона гру
зов, и, кроме того, 

сверх плана выгрузил 
1334 вагона.

И в апреле коллек
тив железнодорожни
ков работал ритмич
но. Месячный план 
погрузки был завер
шен 23 апреля, а к 
концу месяца задание 
по погрузке перевы
полнено на 27,6 про
цента. План маршру
тизации выполнен на 
130 процентов, что 
позволило отправить 
сверх плана несколь
ко маршрутов.

Статистическая на
грузка вагона пере

выполнена на 0,2 тон
ны, в результате чего 
высвобождено для 
перевозок 319 ваго
нов.

Простой местного 
вагона сокращен на 
0,2 часа против нор
мы. При этом сле
дует учесть, что по 
сравнению с прош
лым годом норма со
кращена на 3,9 часа и 
сейчас составляет 
всего 12 часов. Не
смотря на такую 
жесткую норму, кол
лектив станции фак
тически сократил про
стой местного вагона 
против прошлогодней 
нормы на 4,1 часа.

Этот успех пришел 
не случайно, а явился 
следствием слажен
ной работы и высокой 
трудовой дисципли
ны движенцев, вагон
ников, •паровозников, 
а также предприятий, 
связанных с отправ

кой и получением 
грузов.

Мастерами скоро
стной обработки и 
формирования марш
рутов являются луч
шие передовики стан
ции: диспетчер тов.; 
Н. П. Ахов, деж ур
ный по станции тов. 
Н. Л. Тимошенко, 
составители поездов 
тт. Тиханов и Л ипа
тов, стрелочница тов. 
К. А. Осипова и мно
гие другие.

Эти успехи мы дол
жны закрепить и, 
вскрывая неиспользо
ванные резервы, до
биться еще более зна
чительного улучшения 
всех технико - эконо
мических показателей 
работы нашей стан
ции.

Э. Бабкина,
заместитель началь
ника станции Каш 

пир по грузовой 
работе.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые 
книги:

В. М. Хвостов. «40 лет борьбы 
за мир». Краткий очерк. Госполит- 
издат. 1958 год. Цена ? руб.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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Ответы на вопросы трудящих
ся. Выпуск № 87. «Московский ра
бочий». 1958 год. Цена 60 коп.

В. Родионов. «Американская 
политика «с позиции силы» — 
угроза миру». Госполитччдат. 1958 
год. Цена 1 руб. 60 коп.
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Стране нужны доброкачественные 
вторичные черные металлы

Вторичные черные металлы 
образуются из отходов металла, 
списанного оборудования, быто
вого лома и т. д. Они являются 
исходным сырьем для выплавки 
стали, чугуна и в получении 
чугунного и стального литья.

Металлические отходы и лом 
весьма различны по форме, раз
мерам, весу, по химическому со
ставу, имеют разную степень за
грязненности (смазочные масла, 
шлак и др.).

Некоторая часть вторичных 
черных металлов нуждается в сор
тировке и переработке, так кик 
прежде чем пойти на переплав
ку проходит предварительно и сор
тировку и разработку. Но значи
тельная их часть вполне готова 
для использования.

При этом нельзя смешивать 
лом, отходы легированных ста
лей с ломом углеродистых ста
лей, лом деталей из специальных 
марок чугуна с рядовым чугу
ном и т. д. Руководствуясь этим, 
нужно классифицировать лом и 
отходы и производить сортиров
ку, хранение, отгрузку и раздел
ку.

Эффективность использования 
вторичных черных металлов в 
народном хозяйстве в значитель
ной степени зависит от того, в 
каком состоянии поступил метал
лолом на заводы, как организо
вана его переработка.

Сдатчики лома обязаны сда
вать лом черных металлов Вгор- 
чермету в полном соответствии с 
техническими условиями ГОСТ’а 
.(государственного стандарта) и 
условиями договора, который за
ключен с каждым предприяти
ем, организацией и стройками 
города.

Однако со стороны отдельных 
руководителей предприятий и 
строек все еще проявляется пре
небрежительное отношение к за
готовке лома, переработке и хра
нению его.

На ряде предприятий ле
жит негодное, потерявшее свою 
производственную ценность обо
рудование, а руководители не 
сдают его в лом для пере
плава. Например, около 200 
погонных метров железнодорож
ных рельсов зарыты в зем
лю, ржавеют на комбайновом 
зааде. Два паровозных тен

дера на Капширском руднике 
списаны в лом, но не разраба
тываются и на переплавку не от- 
йравляются. На зазоде тяжелого 
машиностроения лежит около 200 
тонн лома, который требует раз
работки и отправки на заводы.

Хуже того, такие предприятия, 
как стройтрест Л® 4, ремонтно- 
механический завод, нефтепро- 
во-дное управление, Сызраиская 
'ТЭЦ, Еашпирский рудник лом 
сдают на площадку Вторчермот 
и отгружают транзитом заводам- 
потребителям совершенно в не
разработанном виде, с большой 
засоренностью посторонними пре
дметами, с нарушением самых 
элементарных требований ГОСТ’а 
и технических условий поставки 
л о т .

Пора понять руководителям 
этих предприятий, что в настоя
щее время к поставке лома предъ
являются все большие требова
ния. Если на металлурги
ческие и машиностроительные за
воды отправим разработанный 
лом, то этим самым мы обеспечим 
ритмичную работу мартеновских 
печей, быстрее подучим литье —  
прокат.

План четырех месяцев пред
приятиями Сызрани по сбору и об
работке металлолома выполнен на 
108 процентов. На металлурги
ческие заводы отправлено 306 
тонн лома черных металлов 
сверх пл^на. Однако план заго
товки в мае по городу выполняет
ся крайне неудовлетворительно. 
Из 2170 тонн на 22 мая заготов
лено и сдано только 1300 тонн.

Не сдали ни одной тонны ме
таллолома в мае такие предприя
тия, как дорожно-эксплуатаци
онное управление, строительно- 
монтажное управление «Приволж- 
хлебострой », автотранспортное 
хозяйство, артель «Утильпром» 
и другие. С большим отставани
ем отгружают лом в мае комбай
новый завод, нефтепроводное уп
равление, ремонтно-механический 
завод, стройтрест № 4 и другие.

В оставшиеся дни мая ру
ководителям предприятий следует 
принять все необходимые меры а 
добиться выполнения плана сда
чи лома, обратив внимание на 
его качество.

А. Рябчиков,
старший уполномоченный

Вторчермета гго гор. Сызрани.

Для колхозных садов
Н аш подшефный Сызранский 

район в Куйбышевской области 
выступил инициатором развития 
колхозного садоводства. По со
циалистическому обязательству в 
этом году намечено заложить но
вых садов на площади 78 гекта
ров, а в будущем году—на пло
щади 122 гектара.

Обязательство выполняется. 
Этой весной сады заложены на 
42 гектарах, из них яблонь—«а 34 
гектарах и вишен — на 8 гекта
рах.

Часть посадочного материала 
для колхозных садов выделена 
Сызранеким государственным 
плодовоягодным питомником.

Междугородная 
телефонная станция

Я а  п о р о г е  ж ш з ш ш
Шел дождь. Серые низки? 

тучи неустанно проливали свою 
влагу на землю, наполняя во
дой канавы и колеи дороги. 
Мотор то уменьшал, то увели
чивал число оборотов, но ма
шина, медленно и уверенно объ
езжая ухабы, продвигалась 
вперед. Трудно вести машину 
по такой дороге,’ да еще под 
дождем. Но шофер отлично 
справляется со своей задачей. 
За рулем— ученик 10 «а» 
класса средней школы № 1 
Молотилов. Идут часы практи
ческих занятий. То, что год 
назад для него было предметом 
изучения, сейчас является 
предметом практики.

Многие ученики, окончив 
шко#у* вместе с аттестатом зре
лости получат и пропзводствеп- 
ный квалификационный разряд 
по той или иной специально
сти.

Хорошо чувствовать себя 
хозяином станка, когда слож
ный механизм послушен тво
ему малейшему движению. Уче
ники 9 «б» класса Горячев и 
Косарев, 9 «а» класса Еремин, 
Прокофьев, ученицы 10 «б» 
класса Грачева и Кирса
нова и многие другие отличкс 
справляются с возложенной на 
них задачей в производствен
ной практике.

...В просторном цехе стоит 
ряд токарных станков. Здесь 
заканчивается двенадцатая опе
рация— торцевание детгли. Не
высокий юноша быстро и точ
но выполняет заданную опера
цию. Вот деталь закладывается 
в патрон, затягивается, быстро 
подводится суппорт, включает
ся само*»* и из-под суппорта 
вьется, словно змея, стальная 
лента стружки, затем суппорт
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Читатели с^бищ ю т \
ГОСУДАРСТВО п о м о г л о
Многие граждане не придают 

серьезного значения доброволь
ному страхованию домашнего 
имущества. Недооценивал его и 8 
я, хотя и застраховал свое иму- § 
щество два месяца назад на § 
5000 рублей. §

Но в начале мая этого года § 
нас постигло большое несчастье: 8 
сгорел дом и все имущест- § 
во. Велико было наше горе, ког- о 
да я и жена, старые люди, оста- § 
лись без крова, одежды и обу- о 
ви; удалось спасти лишь кое- § 
что из мебели. Государство не § 
оставило нас в беде. Несмотря о 
на то, что я успел заплатить по 8 
страхованию лишь 20 рублей, 8 
инспекция госстраха выплатила о 
нам за дом 4649 рублей и за § 
сгоревшее имущество 4124 рубля. 8 

Трудно передать, как мы бла- |  
годарны нашему государству за § 
то, что оно не оставило нас в 8 
такой тяжелый момент.

П. Ладыгин. о
А °

=  +  =  8
СЕРДЕЧНОЕ СПАСИБО §

О
После тяжелой операции мне 8 

долгое время было запрещено за- о 
ниматься трудом, физической« 
работой. Тогда мне стали по- § 
мохать десятиклассники нашей ° 
школы. Они часто приходили ко 
мне, убирали квартиру, носили во
ду, выполняли другие работы.

Сердечное спасибо им за чуткое 
и заботливое отношение4 ко мне.

А. Беннер, 
преподавательница немецкого 

языка школы № 7.
=  +  _

ПОБОЛЬШЕ ТАКИХ ВЕЧЕРОВ
Недавно горком профсоюза ра

ботников госторговли провел 
вечер отдыха ветеранов труда 
предприятий торговли. Вечер 
был прекрасно организован, про
шел в очень теплой, сердечной 
обстановке.

Присутствующие на вечере ве
тераны труда выражают искрен
нюю благодарность за проявлен
ную о них заботу и высказывают 
пожелание, чтобы такие вечера 
отдыха пенсионеров устраива
лись почаще.

Ленский,
пенейрнер.

☆  '¿г ☆

отводится и проверяются раз
меры детали.

Средняя школа ¡N1 1 рабо
тает по особому учебному пла
ну, в котором значительное 
место отведено производствен
ному обучению. Производст
венной базой школы является 
комбайновый завод.

Все ученики девятых клас
сов с 1 по 24 июня пройдут 
на заводе заключительную 
практику, после чего специаль
ной заводской комиссией более 
80 ученикам будет присвоен 
квалификационный разряд то
карей, фрезеровщиков, слеса
рей.

Помимо производственной 
практики, проходящей в цехах 
№№ 15 и 27 комбайнового за
вода, в школе организованы 
кружки фрезерного, токарно
го и слесарного дела. Педаго
ги с большой любовыо отдают 
учащимся свой опыт и знания.
По просьбе учеников руково-

ний зтаж  связан с верхним 
специальной лентой подачи за
казов и телеграмм.

Новая станция потребовала и 
новых кадров. Их подготовка 
шла непосредственно в конторе 
связи одновременно с монтажем 
нового телефонного оборудова
ния. Специальность связисток* 
телефонисток приобрели выпу
скницы средних * школ тт. Еме
лина, Ильина, Русина, Степано
ва и другие.

Лучшие результаты в работе 
показывают опытные телефони
стки тт. Тарасова и Поликар
пова. Своим опытом они охотно 
делятся с молодыми связист
ками.

Новая телефонная станция 
работает. Впервые на линиях с 
Куйбышевым производится по
луавтоматическое включение, а 
в дальнейшем оно будет автома
тическим.

НА СНИМКАХ: на новой 
междугородной телефонной 
станции.

Фото А. Шувалова.
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Растет Сызрань. Возникает 
все большая потребность города 
в телефонной и телеграфной 
связи с другими городами и 
промышленными районами стра
ны. Старая телефонная станция 
уже не удовлетворяла клиентов.

Надо было устанавливать но
вую станцию. Сейчас она уже 
работает. Сделали ее рабочие 
Рижского завода «ВЭФ», а 
монтировали московские мон
тажники. Новая междугородная 
телефонная станция в три раза 
мощнее существовавшей. На ней 
можно будет в дальнейшем осу
ществлять сорок связей. Дело за 
развитием сети. В настоящее 
время на ней осуществляется 18 
связей.

Новая междугородная 
фонная станция — это 
ный цех. Он состоит из 
ратного зала, стативной 
л а посетителей, где установле
но для переговоров п ять ’звуко
непроницаемых кабин. Они из
готовлены в деревообделочном 
цехе комбайнового завода. Ниж-

теле- 
слож- 
аппа- 
и за-

Письму в редакцию

Призвать к порядку кондуктора Долотозу
22 мая автобус И0 09— 25 ав

тотранспортной конторы «N¡2 В 4 
работал на первом маршруте. На 
остановке «Райсовет» (Интер
национальная улица) кондуктор 
Долотова производила посадку. В 
автобус не успели войти асе 
пассажиры и он не был заполнен, 
как она дала сигнал отправле
ния. Автобус двинулся с̂  откры
тыми дверями. В это время ка 
его'ступеньках находилась ста
рушка, и она еле держалась.

Несмотря на требования пас
сажиров, Долотова отказалась 
остановить автобус.

Возмущенные пассажиры ста
ли требовать у кондуктора книгу 
жалоб. Выдать ее она также от

казалась, оскорбляя при этом 
пассажиров, в их числе директо
ра школы № 14 тов. Есакову, 
служащего отделения госбанка 
тов. Плотникова, и заявила при 
этом, что ей «чихать на все». 
Пассажиры пытались ' узнать 
фамилию кондуктора, но это сде
лать им удалось только в дис
петчерской.

Нужно полагать, что руковод
ство автоколонны примет меры 
к Долото-вой и оградит пассажи
ров от ее оскорблений.

Н. Трофимов,
токарь завода тяжелого 

машиностроения.

дитель кружков Владимир Ни
ка,норович Горин всегда остает
ся в неурочное время, чтобы 
объяснить процесс той или 
иной операции.

Большой интерес учащиеся 
проявляют к токарному делу, 
получают большое моральное 
удовлетворение, когда кусок 
необработанного металла прев
ращается в деталь. *

А учащиеся 8-х классов 
пройдут практику по сельско 
му хозяйству на фермах, МГС, 
на колхозных полях.

Идут последние дни учебно
го года. У старшеклассников 
наступает напряженный пери
од, идет подготовка к эк
заменам. Скоро они полу
чат аттестат зрелости —  
путевку в жизнь. Перед ними 
откроется дорога в большую 
жизнь. Это обстоятельство ост
рее и глубже заставляет юно
шей и девушек сознавать от
ветственность за свое будущее.

Все чаще и чаще перед вы
пускниками возникает вопрос, 
что такое призвание. Многие 
испытывают затруднения в 
выборе будущей профессии.

У каждого человека должно 
быть свое место в жизни, вот 
и надо найти его, а чтобы не 
ошибиться в выборе профессии,] 
необходимо еще и еще раз 
проверить самого себя, на что 
ты способен. И, вполне естест
венно, что старшеклассников 
сейчас особенно интересуют 
вопросы правильного выбора 
профессий.

Нет сомнения, что получив 
трудовые навыки на школьной 
скамье, ученики школы X« 1 
уверенно вступят в трудовую 
жизнь.

А. Шибаев.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 27 мая 1958 г.
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В СОВЕТСКОМ 
ПАВИЛЬОНЕ 

ВСЕМИРНОЙ 
ВЫСТАВКИ 

В БРЮССЕЛЕ
22 мая на Всемир

ной выставке в Брюс
селе состоялся офи
циальный осмотр со
ветского павильона 
государственными, по
литическими и обще
ственными деятелями 
Бельгии, членами ди
пломатического кор
пуса, генеральными 
комиссарами иност
ранных секций вы
ставки, . бельгийскими 
и иностранными ж ур
налистами. Посетив
шие павильон вы
соко отозвались о 
достижениях совет- 
ской экономики.

* * *
НА СНИМКЕ: по

сетители осматрива
ют металлорежущие 
станки, изготовлен
ные московскими за 
водами.

Фото В. Егорова, (Фотохроника ТАСС).

Положение во Франции
МЯТЕЖ НА КОРСИКЕ

Что показал технический осмотр 
автомобилей

г П АРИ Ж , 25 мая. (ТАСС). 
Опасность, созданная фашистски
ми заговорщиками против рес
публики получила новое и тре
вожное подтверждение в собы
тиях на Корсике. Отряды пара
шютистов, объединившиеся с под
рывными силами, захватили вчера 
вечером помещение префектуры в 
главном городе Корсики — Аяччо 
и установили полный контроль над 
а  дм и н и стр ат ив н ы м и учреж ден и я м л 
этого портового города. По сведе
ниям, поступившим сегодня утром 
в Париж, мятежники пытаются 
захватить также другие города 
.острова. В Аяччо и некоторых 
других населенных пунктах соз- 
/даны антиправительственные «ко
митеты общественного спасения». 
Д ля руководства всеми этими опе 
рациями из Алжира в Аяччо на 
специальном самолете прибыл де
путат Национального собрания 
правый радикал Аррига, который 
недавно бежал из Парижа. Сего
дня на Корсику прибыл на само
лете из Алжира представитель 
генерала Салана. Вся Корсика 
находится под угрозой ззхвата ее 
мятежниками. С островом прерва
на воздушная и теле фэня а я связи.

Ночью состоялось заседание 
правительства, посвященное собы
тиям на Корсике. Выступивший 
после этого заседания сегодня в
2 часа ночи по радио, председа
тель совета министров Пфлимлен 
сообщил населению, что над рес
публикой нависла серьезная опас* 
ность. «Сегодня ясно,-—сказал он, 
—что группа введенных е  заблуж 
дение французов, восстав против 
закона, угрожает нашим общест
венным свободам... Я не имею 
права скрывать от вас, что в мет
рополии тоже существует опас- 
ноет». Пфлимлен сказал, что пра
вительство решило подвергнуть 
преследованию и наказать всех 
членов корсиканского «комитета 
общественного спасение» и всех 
участников переворота в Аяччо.

Тревожный характер событий 
на Корсике подчеркивается в за
явлении Политбюро Французской 
коммунистической партии. В этом 
документе говорится, что алжир

Как сообщает газета «Либерась- 
он», в районе города Шамони (де 
лартамент Верхняя Савойя) не
давно начались предварительные 
работы по прокладке тоннеля

ский переворот повторен в Аяччс 
бандой фашистов и горсткой мя
тежной военщины, выступившей 
против законного правительства и 
нации. «События в .Аяччо, — 
заявляет Политбюро, — подтвер
ждают размах заговора, направ
ленного против республики, тщ а
тельную организацию этого заго
вора и наличие планов установ
ления во Франции военной дик
татуры».

Подчеркнув, что переворот ь 
Аяччо является результатом коле
баний и нерешительности респуб
ликанских властей после алж ир
ского переворота, Политбюро з а 
являет, что Коммунистическая 
партия требует от правительства 
использовать все имеющиеся в его 
руках средства для подавления 
заговора. Она гакже призывает 
социалистическую партию и асе 
другие демократические партии и 
группы немедленно обсудить во
прос о совместных действиях, не
обходимых для торжества свобо
ды. Чем меньшую твердость про
являет правительство, — указы
вает Политбюро, — тем большая 
ответственность в антифашистской 
борьбе ложится на народ.

Политбюро потребовало лише' 
ния парламентской неприкосно
венности депутатов Сустеля и 
Арриги, наказания всех заговор
щиков, а также отмены запреще
ния всех антифашистских митин
гов и демонстраций.

С аналогичным заявлением вы
ступило бюро Всеобщей конфеде
рации труда, которое призывает 
к бдительности всех трудящихся 
и предлагает всем профсоюзным 
организациям страны объединить 
свои усилия в борьбе против заго
ворщиков.

Левый социалистический союз 
также требует ог празительсгва 
решительных мер против заговор
щиков и заявляет, что перед ^гро- 
зой вооруженной агрессии против 
метрополии правительство должно 
подготовиться к возможному ис
пользованию народных сил.

В связи с событиями на Корси
ке на 26 мая назначено внеоче
редное заседание Национального 
собрания.

под Манбланом, который соединит 
Францию и Италию. По словам 
газеты, работы ведутся также и 
со стороны Италии.

(ТАСС).

«ЖАЛОБА, НАПРАВЛЕННАЯ 
ПРОТИВ САМОГО 

ЛИВАНСКОГО НАРОДА»
Обращение ливанского прави

тельства в Совет Безопасности 
ООН с жалобой на Объединен
ную Арабскую Республику вызва
ло глубокое возмущение арабской 
общественности и печати.

Каирские газеты пишут, что 
арабские народы отвергают эту 
жалобу как злостную клевету и 
как попытку опорочить Объеди
ненную Арабскую Республику, 
проводящую независимую полити
ку и защищающую национальные 
интересы арабов. Печать заявляет, 
что действия ливанских властей 
служат замыслам империалистов 
и их агентов, плетущих заговор 
против ливанского народа.

Обращение ливанского прави
тельства в Совет Безопасности, 
подчеркивает газега^ «Аль-Гумху- 
рия», продиктовано не националь
ными интересами Ливана, а про
исками империалистов. Каждый 
араб, пишет газета, отчетливо ви
дит и понимает каковы действи
тельные мотивы и истинные цели 
жалобы против ОАР и кто скры
вается за обращением ливанского 
правительства в Совет Безопасно
сти.

Газета «Аль-Ахрам» пишет, что 
обращение ливанских властей з 
Совет Безопасности является, по 
существу, жалобой, направленной 
против самого ливанского народа, 
поднявшего восстание против ны
нешнего режима в защиту своей 
свободы».

(ТАСС).

СТОЛКНОВЕНИЕ
МЕЖДУ ФРАНЦУЗСКИМИ 

И ТУНИССКИМИ ВОЙСКАМИ
По сообщению агентства Франс 

Пресс, статс-секретариат Туниса по 
вопросам информации опублико
вал коммюнике о том, что вечером 
24 мая французские войска, раз
мещенные в районе Ремада, попы
тались захватить плотину в Бир- 
Камбу к юго- западу от Ремады. 
Они открыли огонь по охраняю
щим плотину тунисским войскам, 
которые сразу же открыли ответ
ный огонь.

В сообщении агентства говорит
ся, что днем 25 мая перестрелка 
между французскими и тунисски
ми войсками в районе Ремада все 
еще продолжалась.

Статс-секретарь по иностранным 
делам Туниса Садок Мокаддем 
заявил французскому посольству 
решительный протест против «дей
ствий французских войск, разме
щенных в Рем аде».

В связи с инцидентами в Рема- 
де политбюро партии «Нео-Де- 
стур» обратилось вечеоом 24 мая 
с призывом к своим организациям 
и ко всему тунисскому народу 
проявлять бдительность, готовность 
к любым жертвам для защиты 
безопасности и суверенитета роди.

28 мая
А. Я. Островский. 

«ТАЛАНТЫ И ПОКЛОННИКИ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
*Художественный»

€ШТЕПСЕЛЬ ЖЕНИТ  
ТАРАПУНЬКУ»

Начало сеансов: 9-30, 11-20, 1-10, 
3, 4-50, 6-40, 8-30 и 10-15.

<г Звезда»
На сеансах в 9 и 10-50

«НОВЫЕ ПОХОЖДЕНИЯ  
КОТА В САПОГАХ»

На сеансах в 12-40, 2-30, 4-30, • 
6-20, 8-10, 10 часов

новый художественный фильм 
«СТРАНИЦЫ РАССКАЗА»  

«Родина»
«ЛИССИ»

Начало сеансов: 3, 5, 7, 9 часов.

Комбайновому заводу тре
буются квалифицированные 
кузнецы и машинисты парово
го крана, имеющие права на 
эксплуатацию паровых кра
нов.

В этом году начало годового 
технического осмотра автотранс
порта проводится на месяц рань
ше обычного. Это позволит руко
водителям автохозяйств заранее 
подготовить автотехнику и присту
пить к перевозке грузов, в том 
числе сельскохозяйственной про
дукции урожая 1958 года.

Проведенная проверка автомоби
лей в автохозяйствах работниками 
госавтоинспекции показала, что не
которые руководители автохо
зяйств отнеслись к этому важному 
мероприятию со всей серьезностью 
и уделили много внимания подго
товке автомобилей, тем самым до
бились хороших результатов. Н а
пример, директор автобазы сель- 
хозтреста тов. Травин в выходной 
день организовал профилактиче
ское обслуживание автомобилей и 
назначил внутреннюю комиссию 
для осмотра автомобилей. При 
осмотре работники автоинспекции 
пришли к выводу, что автомо
бильное хозяйство подготовлено 
хорошо,' коэффициент технической 
готовности парка — 0,98.

Хорошо подготовили автомоби
ли Сызранское автотранспортное 
хозяйство (начальник тов. Дани
лов, коэффициент технической го
товности 0,98), эксплуатационная 
железнодорожная автобаза (на
чальник тов. Ум адский, коэффи
циент технической готовности 
0,97), сызранский гараж  «Ставро- 
польнефти» (начальник гараж а 
тов. Трупанов, коэффициент техни
ческой готовности — 0,96), завод 
пищевых концентратов (начальник

» Сызранскому тресту столовых
требуются 

повара 1-й категории 
и бондарь.

Об условиях справиться в 
отделе кадров треста столо
вых: Лодочный переулок, 29. ~

Сызранскому 
комбайновому заводу 

требуется на постоянную ра
боту дипломированный опыт
ный инженер по строительству 

и ремонту зданий и сооруже
ний.

Оплата по соглашению.
Сызранскому строительно
монтажному тресту № 4 

срочно требуются 
прорабы, старшие прорабы- 
строители, штукатуры, земле
копы, разнорабочие, мостовщи

ки, плотники.
Обращаться: отдел кадров 

треста № 4.

гараж а тов. Воронин, коэффициент 
технической готовности — 0,95).

Наряду с успехами в подготов
ке этих автохозяйств нужно отме
тить неудовлетворительное техни
ческое состояние машин в гараж ах 
горпищеторга (заведующий гара
жом тов. Угаров), колонны № 2 
базы механизации треста № 4 (ав
томеханик тов. Карнаухов), заво
доуправления № 9 (начальник 
транспорта тов. Утанин), артели 
имени Кирова (заведующий транс
портом тов. Тюков), где количеств 
во исправных автомобилей состав
ляет 50—60 процентов.

Причина таких низких показа* 
телей заключается в том, что ру-» 
ководители этих предприятий 
пренебрежительно относятся к до
рогостоящей автотехнике и не 
оказывают практической помощи 
работникам гаражей.

В этих хозяйствах автомобили 
эксплуатируются без соблюдений 
какой-либо профилактики и ремон
та.

Руководителям предприятий* 
учреждений и автомобилистам 
сейчас следует мобилизовать 
все силы и внутренние резервы 
на приведение автомобилей в хо
рошее техническое состояние.

Необходимо обратить внимание 
на это и владельцам личных авто
мобилей и мотоциклов, кото« 
рые также не в меньшей степени 
несут ответственность за исправ
ность своих машин.

И. Мозгунов,
старший инспектор 
дорожного надзора 

отделения госавтоинспекции.

ны.
(ТАСС).

ГОСДРАМТЕАТР

Читайте и выписывайте 
„Промы ш лзнно-щ нбмическую  газету"

На кубок области по футболу

нохозяйственных планов.
Много уделяется газетой внима

ния работе промышленных пред
приятий и отраслей промышлен
ности в новых условиях, деятель-» 
ности советов народного хозяйст
ва, перспективному развитию эко
номических районов страны.

«Промышленно » экономическая 
газета» является полезным совет
чиком для рабочих, инженеров,; 
техников в производственной и 
научной деятельности, для хозяй
ственных руководителей, партий-« 
ных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций — деловым по
мощником в их борьбе за распро
странение передового опыта, цен
ной инициативы, за овладение но» 
вейшей техникой и более совер-* 
шенной технологией, за использо-* 
вание резервов производства.

и не было стройности и слажен* 
ности, столь характерных для 
«Нефтяника».

Несмотря на поражение, желез
нодорожники выглядели на се:* 
раз лучше, нежели во всех пре
дыдущих встречах. Они играли 
дружно и напористо и лишь недо
статок опыта и техники не позво
лил им выиграть эту встречу.

И. о. редактора А. Я. ЧЕРСТВОЙ.

Кашпирский завод 
сланцезольного кирпича

пустил в эксплуатацию цех по 
выработке вибровяжущего це
мента марки 200. Отпуск це
мента не ограничен.

Справляться по адресу: 
г. Сызрань, Кашпиррудник, те
лефон _№ 0-60.

К сведению граждан 
г. Сызрани 

В связи с прибылью воды 
свалка сухого мусора и нечи
стот в районе Ж ареного бугра 
запрещается.

Временно открыта свалка 
в районе Усинского оврага.

Дорогое  Александр Николаевич, про
живающий в г. Сызрани, Ульяновская, 
184-а, возбуждает дело о расторжении 
брака с Дороговой—Брошевской Ан
тониной Николаевной, проживающей в 
Сызрани, 2-я Завокзальная, 77.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка г&р. Сызра
ни.

НАЧАЛО РАБОТ ПО ПР0НЛАДНЕ ТОННЕЛЯ ПОД МОНБЛАНОМ

«Промышленно - экономическая 
газета» — орган Государственного 
научно-технического Комитета Со
вета Министров СССР — издает
ся третий год.

Газета освещает вопросы техни
ческого прогресса советской про
мышленности и транспорта, ведет 
борьбу за дальнейшее развитие 
отечественной науки и техники. В 
газете публикуются сообщения о 
ценных новшествах, осуществлен
ных на различных предприятиях, 
транспорте, стройках. Рабочие, 
инженеры, техники, мастера, науч
ные работники рассказывают -на 
ее страницах о передовом опыте, 
выступают с критическими коррес
понденциями и заметками, в кото
рых вскрываются недостатки, ме
шающие успешному внедрению 
новой техники, выполнению народ-

В минувшее воскресенье состоя
лась очередная игра на кубок об
ласти по футболу между команда
ми «Нефтяник» и «Локомотив».

Хотя нефтяники и выиграл и 
встречу со счетом 2 : 0, они не 
использовали .множество возмож
ностей для достижения более убе
дительной победы. У «Нефтяника.» 
на этот раз очень плохо выступа
ли полузащитники, за исключе
нием Бузынина. Поэтому-то в игре
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